



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4725
Ciudad Universitaria, 18 de mayo de 2023

Inician en la UAEM los XX Juegos Deportivos Estatales de Educación Media Superior

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) es la sede de los XX Juegos Deportivos Estatales de Educación Media Superior 2023, que se realizan del 16 al 26 de mayo, informó Álvaro Reyna Reyes, director de Deporte.

Explicó que durante esta etapa participan diferentes subsistemas educativos del estado, como el Colegio de Bachilleres del Estado de Morelos (Cobaem), la Dirección General de Educación Tecnológica Agropecuaria (Dgeta), el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecyte), el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep), escuelas privadas y la máxima casa de estudios morelense.

Reyna Reyes detalló que previamente cada subsistema realizó sus eliminatorias para enviar a las y los representantes en esta etapa estatal, de donde se elegirán a los selectivos que representarán al estado de Morelos en los siguientes Juegos Nacionales de Educación Media Superior de México.

“Considero que esta etapa dará mucho de qué hablar, porque quienes participan son personas nacidas en el año 2005 y posteriores, presentan un alto nivel deportivo y estaremos siguiéndolos para ver los resultados que obtendrán y ver sus talentos, no solo de los participantes de la UAEM sino de los diferentes subsistemas que podrán en alto al estado de Morelos”, dijo Reyna Reyes.”

La UAEM participará en los deportes de fútbol asociación, ajedrez, atletismo, basquetbol 5x5, basquetbol 3x3, volibol de sala, volibol de playa y balonmano, con una delegación aproximada de 120 deportistas.

Finalmente, Reyna Reyes comentó que se espera que el estado de Morelos sea sede de los próximos Juegos Nacionales de Educación Media Superior en las disciplinas de basquetbol, basquetbol 3x3, volibol de sala, volibol de playa, ajedrez y fútbol asociación.

A la ceremonia inaugural de estos juegos, realizada en el Gimnasio Auditorio de la UAEM el pasado 17 de mayo, asistieron representantes de las instituciones que conforman los diferentes subsistemas de educación media superior de la entidad.

***Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia***